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農林⽔産委員会 質疑 花粉等対策への予算を⾔明︕
l 農林⽔産委員会（2014/03/13）
– 花粉症対策について
→ 林芳正農林⽔産⼤⾂

⼀⾔だけいただきたいのは花粉病対策でございまして、
私も農林⽔産委員になってから花粉病を積極的にやっておりまして、
⼤⾂とも何度か質疑しておりますので、まずちょっと最初⼀⾔ですね、

花粉病対策、今回所信表明に⼊っていないんですが、
これも⼤変な今の現代型の病気だということで

農⽔省の役割もあるかと思いますが、⼀⾔いただけますでしょうか。

やはりこれ、ちょっともう林野庁帰ってしまいましたけれども、
いろんな対策を総合的にやっていくことによって、
今年も、この間申し上げたと思いますけれども、

苗⽊の安定供給推進事業、⼋千⼆百万円ほどを確保して、
こういう中でしっかりと取り組んでいきたいと思っております。

所信表明に⼊っていない「花粉症対策」について担当⼤⾂に迫りました︕


